

# 縁。子だより

#### 校訓/教育目標 かしこく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、 夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校 令和3年度第18号(2.22) 文責 日吉 邦宏

## 6年生が残してくれるもの

6年生が卒業するまで、早いものであと1ヵ月あまりとなってしまいました。これまで6 年生はみんなのリーダーとして、各委員会やクラブ、登校班、集会活動などで中心とな

って動いてきてくれました。右下の写真は、6年生が来年 度から委員会に加わる3年生に対して、これまでの活動な どを自分たちでまとめて発表している様子です。プレゼン テーションを作成し、初めての3年生にも分かりやすいよう に伝えてくれました。きっと3年生も4月からの活動の見通 しが立ったことと思います。6年生のたくさんの思いや今ま での実績を、最後まで下級生に伝えていってほしいです。



## 「もしも」に備えて・・・ ~ 地震津波避難訓練~

本年度最後の避難訓練は、地震津波 避難訓練でした。地震が起こり、津波警 報が出たということを想定して行いまし た。また、訓練のレベルを上げるため

に、子どもた ちに開始時 期を明かさ ずに行いま した。それで も子どもたち



は落ち着いて行動し、運動場に集合す るまで1分45秒しかかかりませんでし

た。その後さ らに高い場 所へと移動 するのです が、密を避 けるために 昨年度行っ ていない1



年生のみで行きました。

#### めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

#### 自己記録更新に向けて! ~なわとび大会~

2月17日(木)に、全校なわとび大会を開

催しました。各学 年、それぞれに合 った種目を3つ選 び、30秒間で何回 跳べるかを記録して いきました。朝から 雪が舞い散るような



寒い日でしたが、自分の最高記録に向けて 一生懸命跳ぶ姿が たくさん 見られまし た。なわとび運動 は、狭いスペースで も一つの道具だけ で手軽に全身運動 ができます。不得意



と思っている子どももいるでしょうが、続けて いけば必ず上手に なっていきます。大 会 は終わりました が、これからも休み 時間などに、友だち 同士誘い合って取 り組んでほしいで す。



### 緑川小学校ホームページ

※危機管理マニュアルも掲載しています。ご覧ください。 ( https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/)